

## СОДЕРЖАНИЕ

### АНТИЧНАЯ И СРЕДНЕВЕКОВАЯ ФИЛОСОФИЯ

<b>Степанова А.С.</b> Благо, зло и безразличное в учении Эпиктета о свободе выбора . . . . .	5
<b>Хорьков М.Л.</b> Дискуссии об активном интеллекте в начале XIV в. и «Базельский компендий» . . . . .	18
<b>Аноним</b> «Заключается ли блаженство в активном интеллекте?» Компендий учений об активном интеллекте начала XIV в. (ms. UB Basel, cod. В III 22, ff. 182га-183vb) (Перевод с латинского <i>М.Л. Хорькова</i> ) . . . . .	42

### ФИЛОСОФИЯ СТРАН ВОСТОКА

<b>Лысенко В.Г.</b> Восприятие и язык в адвайта-веданте: исследование и перевод «Веданта-парибхашы» Дхармараджи . . . . .	71
<b>Дхармараджа Адхвариндра</b> Веданта-парибхаша. С комментарием «Артхадипика-тика- вибхушита» Шридханапатисури Сугашивадатта (Перевод с санскрита <i>В.Г. Лысенко</i> ) . . . . .	101

### ФИЛОСОФИЯ НОВОГО ВРЕМЕНИ

<b>Прокофьев А.В.</b> Вопрос об иерархии нравственных требований в этике Ф. Хатчесона . . . . .	132
<b>Хинске Н.</b> Кантианство, кантоведение и кантофилология. Размышления об истории рецепции кантовской мысли . . . . .	154
<b>Жаворонков А.Г.</b> Кант, Ницше и Великая французская революция . . . . .	174

### ФИЛОСОФИЯ XX ВЕКА

<b>Длугач Т.Б.</b> Диалог в современном мире: М. Бубер – М. Бахтин – В. Библер . . . . .	191
------------------------------------------------------------------------------------------------	-----

## РУССКАЯ ФИЛОСОФИЯ

<b>Ванчугов В.В.</b> Архимандрит Гавриил (Воскресенский) – профессор философии Казанского университета . . . . .	243
<b>Архимандрит Гавриил (Воскресенский)</b> Программы философских и богословских курсов . . . . .	268
<b>Гаврилюк П.Л.</b> Парадигмальный сдвиг в историософии Г.В. Флоровского: об истории создания курса лекций «Философия Вл. Соловьева» . . . . .	284
<b>Флоровский Г.В.</b> Философия Вл. Соловьева. Лекции, читанные в Русском Институте, Прага 1922–1923 гг. . . . .	303
<b>Флоровский Г.В.</b> Творческий путь Владимира Соловьева. Публичная лекция . . . . .	327
<b>Флоровский Г.В.</b> [Рецензия] В. Соловьев. Письма. Под ред. Э.Л. Радлова. Изд. «Время». Петербург. 1923 . . . . .	350

### РЕЦЕНЗИИ

<b>Быкова М.Ф.</b> Новое слово в мировом кантоведении: о двуязычном издании сочинений Иммануила Канта на немецком и русском языках . . .	362
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----

### БИБЛИОГРАФИЯ

Новые исследования и переводы по историко-философской тематике, опубликованные на русском языке в 2013 году ( <i>Е.С. Муравлев, М.А. Солопова, М.Л. Хорьков, А.В. Черняев</i> ) . . . . .	381
<b>Авторы выпуска</b> . . . . .	424
<b>К сведению авторов</b> . . . . .	426
<b>Содержание</b> . . . . .	428
<b>Contents</b> . . . . .	430

## CONTENTS

### ANCIENT AND MEDIEVAL PHILOSOPHY

<i>Anna Stepanova</i> The Good, the Evil and the Indifferent in Epictetus' Conception of Freedom of Choice . . . . .	5
<i>Mikhail Khorkov</i> Discussions on the active intellect in the early 14th century and the «Basle Compendium» . . . . .	18
<i>Anonymous</i> «Whether beatitude consists in the active intellect»? A compendium of the teachings on the active intellect from the beginning of the 14th century (ms. UB Basel, cod. B III 22, ff. 182ra-183vb) (Transl. from Latin by <i>M. Khorkov</i> ) . . . . .	42

### ORIENTAL PHILOSOPHY

<i>Victoria Lysenko</i> Perception and Language in Advaita-Vedanta: A Study of Dharmaraja's "Vedanta-paribhasha" . . . . .	71
<i>Dharmaraja Adhvarindra</i> "Vedanta-paribhasha" with commentary "Arthadipika-tika- vibhusita" (Transl. from Sanskrit by <i>V. Lysenko</i> ) . . . . .	101

### MODERN PHILOSOPHY

<i>Andrey Prokofyev</i> The Question of the Hierarchy of Moral Requirements in the Ethics of Francis Hutcheson . . . . .	132
<i>Norbert Hinske</i> Kantianism, Kant philology and Kant scholarship . . . . .	154
<i>Alexey Zhavoronkov</i> Kant, Nietzsche and the French Revolution . . . . .	174

### 20th CENTURY PHILOSOPHY

<i>Tamara Dlugatch</i> Dialogue in the Contemporary World: M. Buber – M. Bakhtin – V. Bibler . . . . .	191
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----

## RUSSIAN PHILOSOPHY

<i>Vasily Vanchugov</i> Archimandrite Gavriil (Voskresensky) – professor of philosophy of the University of Kazan . . . . .	243
<i>Archimandrite Gavriil (Voskresensky)</i> Program of philosophical and theological courses . . . . .	268
<i>Pavel Gavriilyuk</i> A Paradigm Shift in Georges Florovsky's Evaluation of Russian Religious Thought: His Unpublished Lectures "The Philosophy of Vladimir Solovyov" . . . . .	284
<i>Georges Florovsky</i> The Philosophy of Vladimir Solovyov. Lectures in Russian Institute, Prague, 1922–1923 . . . . .	303
<i>Georges Florovsky</i> The Creative Path of Vladimir Solovyov. A lecture . . . . .	327
<i>Georges Florovsky</i> [Review] V. Solovyov. Letters. Ed. by E.L. Radlov. Izd. "Vremya". Petersburg. 1923 . . . . .	350

### REVIEWS

<i>Marina Bykova</i> A Pioneering Contribution to Kant Scholarship: On the Russian-German Bilingual Edition of Immanuel Kant's Works . . . . .	362
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----

### BIBLIOGRAPHIES

New Research and Translations in the History of Philosophy, Published in Russian in 2013 (compiled by <i>Y. Mouravlev</i> , <i>M. Solopova</i> , <i>M. Khorkov</i> , and <i>A. Cherhyaev</i> ) . . . . .	381
<b>Contributors</b> . . . . .	425
<b>Contents</b> . . . . .	430